

学校だより

あいかわ なかはら



令和2年4月15日(水)
愛川町立愛川中原中学校
愛川町角田210
Tel046(286)2710
発行責任者 萩原 百合子

新年度がスタートしました!!

校長 萩原 百合子

4月6日桜の花びらが舞い散る中、始業式と入学式が行われ、新入生110名を迎え全校生徒数302名で新年度が始まりました。8時の学級発表の瞬間は、歓声が聞こえてきました。ドキドキしながら教室に入ると、そこには春休み中、一生懸命新学期の準備をしてくれた担任の先生の温かいメッセージが黒板に書かれていました。本年度は、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため中庭で着任式と始業式を行いました。青空の中で気持ちの引き締まった肅然とした式となりました。その後の学級開きの時間は、子どもたちも先生方も生き生きしている姿を見ることができ、良いスタートが切れたとうれしくなりました。また、入学式は来賓なし・各家庭の保護者1名と例年とは異なっていましたが、入学式の新入生呼名では元気よく「はい」と返事をし、背筋を伸ばして会に臨む姿がとても立派でした。新入生代表のことばでは、中学校生活への意欲が満ちあふれる決意があり、改めて新型コロナウイルスが早く収束して、新入生が充実した3年間を過ごせるよう願わずにはいられませんでした。例年であれば、新学期の元気な声があちこちから聞こえ、活気ある学校生活が始まっているはずなのですが、とても寂しい学校となっています。

新型コロナウイルスの情報は日々刻々と変わっています。その関係で、教育課程に大きな影響が出てきました。予定していた教育活動の計画を大きく変更したり、中止せざるをえない状況になっています。なるべく、子どもたちに様々な経験をさせてあげたい思いはいつぱいなのですが、本年度は例年通りにはできないことを、ご理解いただきますようよろしくお願い致します。

愛川中原中学校の学校教育目標は『**なにごとにも元気・根気・やる気・本気で取り組む生徒の育成**』です。自主的に考え、主体的に行動できる生徒の育成、自他を価値ある存在として尊重し合い、ともに成長していける生徒の育成を重点とします。

さらに本年度は、**生徒支援・教育相談の充実**に重点を置きます。子どもたちが生き生きとした学校生活を送っていけるような支援をしていきたいと思えます。誰もが嫌な思いをせず登校し、自分の居場所としての学校づくりをめざしていきます。

学校が再開した後には、子どもたちが生き生きとした学校生活を送っていけるよう、教職員一同、全力で支援をしてまいります。

これらの目標をめざすためには、学校だけでなく、保護者の皆さまや地域の皆さまと共に連携し合っていくことが大切だと思います。保護者の皆さまとは細やかに連絡を取り合いながら、また地域の皆さまには行事の時だけでなく、様々な教育活動の場を参観していただき、子どもたちと関わっていただきたいと思えます。保護者の皆さま、地域の皆さま、深いご理解とご支援を、どうぞよろしくお願い致します。

※臨時休業中も随時ブログを更新しています。様々な連絡も掲載していますので、愛川中原中学校のHPを開いていただき『愛川中原中学校BLOG』をご覧くださいませよう願います。



令和2年度入学式が行われました

1学年 主任

4月6日(火)に入学式が挙行され、110名の新入生を迎えました。今回はコロナウィルス感染拡大防止のため保護者1名までの式でしたが、新入生が新しい担任からの呼名に大きな声で元気に返事をするなど、意欲に満ちた、温かい雰囲気となりました。

また、在校生代表の生徒会長からの、一緒に新しい愛川中原中学校を作っていきましょうという歓迎のことばのあと、新入生代表からは新しい生活への期待に満ちた力強い決意が語られました。

これから3年間の中学校生活を楽しみながら、様々な活動に全力で取り組んでいってほしいと思います。

地域のみなさま、保護者のみなさま、新入生の成長を見守っていただければ幸いです。どうぞよろしくお願いたします。



入学式



入学式後の学活

今後の予定

※5月7日(木) 学校再開予定

新型コロナウイルスの感染拡大防止対策のため、具体的な予定のお知らせができません。わかり次第、『連絡メール』やホームページの『愛川中原中学校BLOG』でお知らせいたしますので、ご確認ください。

